

# 北朝鮮帰国事業 60 周年プレ講演会

## —在日北朝鮮帰国者の帰国・里帰りを訴える—

人権の光は国境を越えてあまねく照らさなければならない。私たち北朝鮮「帰国者の生命と人権を守る会」は、北朝鮮における拷問を始めとした全ての人権侵害行為に断固抗議します。

強制収容所に囚われている人々。日本人拉致被害者と特定失踪者の解放を強く求めると同時に、同国に囚われている韓国他各国の拉致被害者の即時解放、そして9万3千人に及ぶ在日帰国者の解放と国外居住の自由を強く求めます。

人権開放の日の早からんことを願い「北朝鮮帰国事業 60 周年プレ講演会」を企画致しましたので多くのご友人をお誘いの上、ご来場を心よりお待ちしております。

### ※開催要領

日時:2018年・平成30年12月15日(土)

午後1時開場、1時半開演～4時半終了

場所:東京港区芝大門2-10-12

人権ライブラリー (右図参照)

(<http://www.jinken-library.jp/access>)

(JR浜松町駅徒歩5分、地下鉄大門駅徒歩5分)

参加無料、予約不要

講師:在日脱北者 石川 学

演題「私はなぜ金正恩を訴えたのか」

講師:在日脱北者 鄭 福仙

演題「なぜ保衛部に捕まり、  
なぜ脱北したか」

